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Colossiens 1.26-29 « à qui Dieu a voulu faire connaître quelle est la glorieuse  
richesse de ce mystère parmi les païens, savoir : Christ  
en vous, l'espérance de la gloire. ».

Considérons ce que dit le prophète de Dieu à ce sujet :
"Encore un peu de temps et le monde ne Me verra plus. Mais vous, vous Me 

verrez car  Je  serai  avec vous,  même en vous jusqu'à la  fin  de l'âge."(St  Jean 
14.19-20) Christ dans la crèche? Non. Christ en vous! Alléluia! Nous n'adorons 
pas Christ dans la crèche, mais Christ en vous, le Saint-Esprit, l'espérance de la 
Vie, Alléluia! Le Créateur,  Dieu Lui-même habitant dans l'être humain. "Ce 
que nous serons n'est pas encore manifeste, mais nous Le verrons tel qu'Il est."(I 
Jean  3.2)  Car,  nous  serons  rendus  semblables  à  Lui...  Et,  frère,  sœur,  cette 
Divinité est en vous. [1]

Ne vous laissez pas séduire, vous feriez mieux de sonder ceci un moment 
maintenant. Voyez-vous, si vous continuez à dire: "Bien cela ne me condamne 
pas de faire ceci, cela ne me condamne pas de faire cela," les choses du monde?  
Maintenant je vais vous blesser un peu, dire quelque chose d´inconfortable. C´est 
l´évidence  même  que  vous  n´êtes  jamais  venu  à  Christ,  que  vous  n´êtes 
jamais né de nouveau. « Celui qui aime le monde ou les choses du monde l
´amour de Dieu n´est point en lui.” (I Jean 2.15-17)

Maintenant, si vous arrêtez de faire cela parce que vous savez que vous devez 
le faire et arrêtez de faire ceci, c'est le signe que vous n'êtes encore arrivé nulle  
part. Lorsque cette chose meurt en vous, et que sa nature est partie, il y a une 
autre Personne là-dedans et Elle peut seulement produire... Le Saint-Esprit qui 
était en Christ produit en vous une Vie comme Christ. Ce n'est pas ce que 
vous faites, c'est ce qu'Il fait. Il a choisi cela avant la fondation du monde (Eph.  
1:3-4).

Quelqu'un m’a dit: “Bien, je sais que je suis sauvé parce que j'ai arrêté de 
fumer.” 

Ce n'est pas pour cela que j'ai été sauvé, ce n'est pas pour cela que vous avez 
été sauvé. Vous êtes sauvé parce que Dieu vous a choisi avant la fondation du 
monde pour être sauvé. C'est l'enseignement de l'Écriture. Amen. Maintenant, 
voyez-vous, nous commençons à découvrir que ce n'est pas nous.  C'est Lui, Il 
nous a choisis (II Tim. 1:9-10). [2]

“Voyons, je fais partie de l’église catholique.” Là encore, ça ne fait pas de 
vous un Chrétien. Faire partie de l’église baptiste ou de l’église méthodiste, ça ne 
fait  pas de vous un Chrétien.   Il  n’y a qu’un moyen d’être  Chrétien.  Le mot 
Chrétien signifie “semblable à Christ”. Et vous ne pouvez pas arriver à ça, 
vous  ne  pouvez pas produire  ça par vous-même,  il  n’y  a absolument  pas 
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moyen pour vous d’arriver à ça. Il faut vous oublier vous-même, mourir à 
vous-même, et laisser Christ entrer et vivre la Vie de Christ en vous. [3]

Et le seul moyen qu’a Dieu de prêcher l’Évangile aujourd’hui, c’est à travers 
cette masse d’argile. Et c’est pourquoi Il vous garde ici. Et c’est pourquoi les gens 
malades ont un droit de venir à Christ. Dites: « Seigneur Jésus, si seulement Tu  
me guérissais maintenant, je partirais, oh, je ne suis peut-être pas un prédicateur, 
mais je parlerais de cela. Je ferai tout ce qu’il me sera possible de faire. Tu es le 
Cep; je suis l’un des sarments. » Or, le cep ne porte pas de fruits. Les sarments 
les  portent.  Pas le  cep,  mais le  sarment.  Le cep donne seulement l’énergie. 
L’Évangile peut être prêché par Christ, si seulement vous vous ouvrez pour 
être un sarment porteur de fruits, pour que les autres voient Christ en vous,  
par votre témoignage, par votre vie et votre manière de vivre. Il est l’énergie, 
mais vous êtes l’image visible. Vous êtes la Bible ambulante (Jean 15:1-7). [4]

Et Il marcha là-bas déguisé; Il leur apparut sous la forme d’un homme (Luc  
24. 13-16). Il peut vous a apparaître sous la forme de votre voisin. Il peut vous 
apparaître sous la forme d’un prédicateur ou de votre mère. Christ vous apparaît 
dans les gens ; par conséquent traite bien les gens. Soyez gentil, un bon voisin et 
aimable.  Christ est dans la personne.’’ Christ en vous l’espérance de gloire’’. 
(Col.  1:26-27).  Et  comme  vous  avancez,  les  gens  vous  apparaissent,  une 
personne  gentille  commence  à  vous  parler,  écoutez  la  personne.  Sans  le 
savoir, ça pourrait être Jésus qui vous parle. Voyez, Il apparaît. ‘’ Je serais 
avec vous, même en vous. Et ce que vous ferez envers eux, c’est à Moi que vous 
le faites.’’ (Matt 25. 40)

Oh, lorsque vous commencez à le regarder de cette manière, la vielle tradition 
tombe. Voyez ? Cela ne devient pas une forme des paroles et une déclaration de 
beaucoup  de  mots  mis  ensemble.  Cela  devient  une  réalité  vivante  d’après 
laquelle Christ est en nous maintenant, le Saint-Esprit qui se meut au travers 
de chaque être humain, jaillissant dans le cœur, sondant et condamnant les ruines 
de la vie. Comme vous les confessez, Il les présente devant Dieu et le Sang les 
purifie. Amen. [5]

Lorsque  vous traversez  le  Jourdain,  c'est  la  mort;  vous  franchissez  ce 
voile  dont  je  parlais  hier  soir,  à  l'intérieur  du  saint  des  saints là  où  votre 
Lumière n'est plus celle de ce monde.  Vous marcherez dans la communion, 
côte à côte avec «Christ en vous, l'Espérance de la gloire», le Saint-Esprit se 
mouvant et vivant dans l'être mortel. 

Et si peut-être je vous disais ce soir que l'esprit d'un grand artiste était sur  
moi, vous vous attendriez à ce que je peigne des tableaux comme cet artiste-là. Si  
je disais que l'esprit de John Dillinger était sur moi, vous vous attendriez à ce que 
j'aie des armes de gros calibre et que je sois un hors-la-loi. Et si je vous disais 
que l'Esprit de Christ est en moi, je devrais faire les œuvres de Christ . Et si 
vous professez être chrétien, éloignez-vous du péché, de l'égoïsme, du mauvais 
tempérament, et vivez comme Christ a vécu; une Vie paisible, humble et bénie 
de Dieu. Amen. C'est juste. [6]



Paul a dit: ‘’Christ est ma vie, et la mort m’est un gain’’ (Phil. 1:21). Ce n’est 
plus moi qui vis, mais c’est Christ qui vit en moi’’ (Gal. 2:19-20). Christ vivant 
dans  l’âme  de  la  personne  qui  s’est  abandonnée. Christ  parle  à  travers  les 
lèvres,  pense  à  travers  l’esprit,  voit  à  travers  l’œil,  agit  à  travers  le 
tempérament. Alléluia! 

Alors les choses du monde sont passées.  Comment cela peut-il être autre 
chose que doux et plaisant tout le temps? Christ a pris le contrôle. Amen! Le 
voyez-vous? C’est ça. C’est Christ en vous. Christ en vous. [7]

Si je vous ai dit que l’Esprit de Christ était en moi, alors l’Esprit de Christ 
doit agir de la même manière qu’Il a agit en Christ. Si ce n’est pas ainsi, alors 
l’esprit de Christ ne me conduit pas ; je suis conduit par un autre Esprit. Mais 
si l’Esprit de Christ est en vous, alors vous êtes semblable à Christ ; vous êtes 
devenu disciple de Christ. 

Aujourd’hui les gens regardent aux différentes émotions de crier et joindre 
l’église et de telles  choses, ou l’instruction ou la dénomination, ou une chose 
pareille pour prendre la place du christianisme. Ça ne marchera jamais, pas du 
tout. C’est ‘’Christ en vous, l’espérance de gloire’’. [8]

Il y a bien longtemps, avant qu'on ait eu des fondeuses, on prenait l'or... Et 
pour savoir si c'était de l´or véritable ou non, si toutes les impuretés en étaient  
ôtées, si tout le sulfure de fer (c'est de l'or imparfait), toute la saleté en était ôtée, 
on... Les batteurs le battaient, et ils le battaient et le tournaient, et le battaient et le  
tournaient jusqu'à ce que le batteur aperçût son - son image réfléchie dans l'or.

C'est de cette manière que Dieu agit avec Son Église. Il vous fait passer  
d'épreuve en épreuve, de test en test, d'épreuve en épreuve, de test en test 
jusqu'à ce que la Vie de Christ se reflète dans votre vie; jusqu'à ce que vous  
deveniez  paisible,  sobre,  doux,  gentil,  humble,  prêt,  soumis,  disposé, 
détournant  vos  regards  des  choses  du  monde  pour  regarder  droit  au 
Calvaire,  vers Celui  Qui  fait  le  battage.  Maintes fois  vous pensez que c'est 
étrange d'avoir de dures épreuves, des maladies et des persécutions (Rom. 5:1-
5; I Pier  4:12-13). Cela arrive simplement pour vous tester, pour ôter de vous la 
saleté, pour ôter de vous toute impureté, pour ôter de vous la lenteur, pour vous 
éveiller au point que vous puissiez regarder et voir l'image réfléchie, ou plutôt au 
point où l'on  peut voir l'image de Christ réfléchie en vous, "Christ en vous, 
l'espérance de la Gloire." [9]

N'essayez pas  d'avoir quelque sensation ou autre  chose qui  prenne la 
place du Saint-Esprit. Quand la nouvelle naissance vient, vous êtes changé. 
Vous ne devez rien faire pour le prouver, votre vie le prouve.  Tandis que vous 
poursuivez votre route, votre amour, paix, longanimité, bienveillance, douceur, 
patience,  voilà ce que vous êtes!  Et le monde entier voit le reflet de Jésus-
Christ en vous.

Maintenant,  le  parler  en  langues,  le  fait  de  crier,  voilà  simplement  des 
attributs  qui  suivent ce genre de vie.  Et  vous  pouvez  prendre  et  imiter  ces 
attributs tout en n'ayant jamais cette vie. Nous le voyons. Combien savent que 
cela est vrai? Sûrement, certainement, vous le savez, oh! la la! Vous le voyez tout 
autour de vous!
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Ainsi,  il  n'y  a rien de  ce que vous dites,  qui  soit  l'évidence du Saint-
Esprit, à moins que ce ne soit la vie que vous vivez. Alors, si  vous voulez 
parler  en  langues,  c'est  parfaitement  bien,  si  vous  vivez  la  Vie  pour  le 
soutenir. C’est juste. Et si vous voulez crier, bien, cela est bon. Je crie moi aussi, 
je deviens parfois si heureux que je tiens à peine dans mes chaussures; j'aimerais 
sauter en les laissant sur place! Et cela est merveilleux. Je le crois.

J'ai eu des visions, et vu des malades guéris, des morts ressuscités. Quand ils  
sont étendus là et que les médecins s'en vont en disant: « C'en est fini d'eux, ils 
s'en sont allés! » Ils gisent là une heure ou deux, et...  Le Saint-Esprit  descend 
aussitôt et donne une vision, Il descend et ressuscite la personne...  J'ai vu des  
sourds, des muets et des aveugles être guéris, et des estropiés marcher. Cela n'est 
pas... Ce sont simplement des attributs. [10]

Oh comme Dieu veut bénir l’église. Comme souvent Il vous a couvé comme 
une poule couve ses poussins, mais vous n’avez pas voulu. Au lieu d’écouter le 
Conducteur, le Saint-Esprit, vous avez écouté les hommes-conducteurs. Vous 
avez écouté les enseignants des hommes à la place de l’Enseignant de Dieu, le  
Saint-Esprit,  Qui vous enseignerait le bon comportement, et vous fera bien 
agir ; fera de vous une dame et le sel de la terre (Matt 5.13).

Le  sel  crée  la  soif.  Les  hommes  auront  la  soif  d’être  comme  vous  si 
vraiment vous vivez la vie Chrétienne. Vous ne pouvez pas le faire de vous-
même, vous devez avoir Christ pour qu’Il le fasse.  Le monde veut quelque 
chose d’authentique, car il voit des gens qui prétendent être quelque chose et s´en 
vont agir comme le reste du monde. [11]

Maintenant, ce petit arbre est juste comme vous. Après que vous avez reçu 
Christ dans la forme d´un petit  bébé,  (I  Jean 2.  12-13),  nous sommes ensuite 
planté ensemble  en Christ  (I Cor 1.30-31). La seule chose que ce petit arbre à 
faire est  de s’abreuver alors  que vous l’arrosez simplement.  Et  quand ce petit 
arbre boit la portion qui lui a été allouée, il doit en boire  plus. Il doit boire 
beaucoup jusqu’à ce que les membres commencent à sortir. Alors il doit continuer 
à boire jusqu’à ce que ça produise les feuilles. Il continue à boire jusqu’au point 
de fleurir. Il continue à boire jusqu’à produire des oranges. Il ne fait que boire, 
boire et boire en tout moment.

Et quand nous  devenons des serviteurs de Dieu nés de nouveau, la semence 
de Dieu est plantée dans notre cœur, nous continuons a boire et a produire. 
Tout ce dont vous avez besoin dans ce voyage terrestre est en vous lorsque 
vous recevez  le  Saint-Esprit. Toute guérison  dont vous aurez jamais besoin, 
toute la jouissance dont vous aurez jamais besoin, toute la puissance dont vous 
aurez jamais besoin,  tout  ce dont vous aurez besoin est  en  vous quand vous 
recevez Christ en vous (Jean 10.10) Mais la seule chose que vous devez faire 
est de continuer à boire et boire. 

Les gens n’ont pas assez soif. La Bible dit, ‘’heureux ceux qui ont faim et soif  
de la justice’’ (Matt  5.6).Vous pouvez boire, quand vous avez soif. Plus vous 
buvez, plus vous grandissez. Comme vous continuez à boire de Christ qui est la 
fontaine inexhaustible de la vie,  plus vous avez de la grâce, de la puissance de la 
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foi ; boire la forme de la Semence. [12] C’est Christ dans le cœur qui vous change 
et fait de vous une autre personne, une nouvelle création (II Cor 5. 15-17) [13]

Qu’est-ce que le Saint-Esprit? C’est l’Esprit de Christ en vous (Rom 8.9) 
le consolateur, c’est cela le Saint-Esprit  (Jean 14.19-26). ‘’ Jésus a dit,’’ encore 
un peu de temps et le monde ne Me verra plus, mais vous vous Me verrez ; car Je 
serai avec vous, même en vous jusqu’à la fin du monde.’’ [14]

S’Il  s’en allait  au Père,  alors  le Saint-Esprit  viendrait  (Luc  24.48-49). Pas 
vrai? Un autre passage de l’Écriture dit: ‘’ Si Je ne m’en vais pas, le Consolateur 
ne viendra pas. Mais, si Je m’en vais, Je reviendrai et Je serai avec vous, et même 
en vous’’. (Jn 16.7-11), c’est Dieu avec vous. Au-dessus de vous, d’abord; avec 
vous, en Christ; en vous, dans le Saint-Esprit. C’est Dieu en vous.

Voilà à quoi sert le Saint-Esprit. Il sert à produire une vie sainte. C’est 
ça. Vous faire arrêter vos commérages. Vous faire arrêter de jouer aux cartes, 
de jouer aux dés, et toutes ces autres choses que vous faites dans votre coin. Il 
vous fera cesser de vous conduire comme vous le faites, d’être infidèle à votre  
femme. Voilà ce qu’Il fera. C’est ça. Il vous fera cesser de vouloir épouser la  
femme d’un autre. C’est tout à fait juste. Voilà ce qu’Il est. Il sert à vous faire  
vivre une vie sainte. Il sert à vous faire arrêter de fumer et de boire, et de vouloir 
être une grosse légume. Ça ôtera ça de vous. Ça vous rendra humble, quand vous 
ferez ça.  Voilà à quoi sert la Puissance du Saint-Esprit, « à faire que vous 
vous affectionniez aux choses d’en Haut (Col 3.1-4).  La pensée de Christ en 
vous (Phil. 2:5-8). Vous ne pouvez pas vous empêcher de voir ces choses; quand 
vous les regardez, vous détournez la tête. C’est vrai. Il sert à vous le faire faire.

Vous dites: « Je ne peux pas. Oh, je ne peux vraiment pas. » C’est sûr, vous,  
vous ne pouvez pas. Mais le Saint-Esprit est venu pour ça. Voilà ce qu’Il a fait. 
Il est venu pour ôter ça de vous, toutes ces vieilles habitudes et ces choses que  
vous faites. Les médisances, le fait de vous séparer, en disant: « Gloire à Dieu, je 
suis méthodiste, je n’aurai rien à faire avec ces espèces d’exaltés. » Le Saint-
Esprit est venu pour ôter ça de vous. 

Et si vous avez l’Esprit de Christ en vous, vous êtes d’en Haut (Jn 17.6+14), 
alors vous êtes un étranger ici.  Et vous avez la nature de l’endroit d’où vous 
venez. Voilà ce que j’essaie de dire [15].

Je suis étonné, aujourd’hui, la plupart du temps, quand je demande aux gens, 
‘’ êtes-vous chrétien ? ‘’Ils disent, ‘’ Je suis un méthodiste’’ 

‘’ Êtes-vous chrétien ?’’ Je suis baptiste, ou je suis presbytérien, ou même 
pentecôtiste, ou Pèlerin de Sainteté, ou d’une certaine église.’’ 

   Maintenant,  ils  peuvent  avoir  raison,  mais  ce  n’est  ça  la  question.  La 
question est la suivante, ‘’êtes-vous chrétien ?’’. Et vous ne pouvez pas être un 
chrétien jusqu’à ce que vous receviez Christ, Christ en vous. (Rom 8.9) [16]

Mais c’est la  raison pour laquelle  le Saint-Esprit est  obligatoire en ce 
jour, car c’est Lui qui vit votre vie ; vous ne vivez pas par vous-même. 

Désormais c’est Christ en vous, après que vous  avez reçu le Saint-Esprit.  
Mais s’Il n’a pas la prééminence dans votre vie (Col 1.18-20) alors souvenez-
vous, vous n’avez pas reçu le Saint-Esprit. Parce que s’Il est en vous, Il vivra 
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Sa propre Vie. Vous ne vous appartenez plus. ‘’ Vous êtes mort et votre vie est  
cachée en Dieu, par Christ et elle est scellée du Saint-Esprit’’ (Col 3.1-4) Ainsi, il 
n’est plus possible pour vous d’être vous-même, ce que vous étiez. [17] 

Vous voyez donc que Christ en vous fait de Lui le centre de cette Vie de 
révélation. La Vie de Christ en vous fait de Lui le centre de la révélation. 
Christ dans la Bible fait de la Bible une révélation complète de Christ. Christ 
en vous fait de vous la révélation complète de toutes ces choses. Comprenez-
vous ce que Dieu essaie de faire?

Alors, qu’est-ce que la nouvelle naissance? Vous demandez: «Eh bien, frère 
Branham,  qu’est-ce  que  la  nouvelle  naissance?».  «C’est  Jésus-Christ  qui  se 
révèle  personnellement  à vous!».  Amen!  Voyez-vous?  Ce n’est  pas,  lorsque 
vous vous joignez à une église, que vous serrez des mains, que vous faites toutes 
sortes de choses, que vous récitez un credo, que vous promettez de vivre selon un 
certain code moral. Non, mais Christ, c’est la Bible. Il est la Parole qui vous a 
été révélée. Peu importe ce que disent les gens, et ce qui peut arriver c’est 
Christ qui compte. Pasteurs, prédicateurs, qui que ce soit qui dise quoi que ce 
soit… Christ est en vous. C’est cela, la révélation sur laquelle l’Eglise a été bâtie  
(Matt 16.13-20).

Dieu se révèle Lui-même. Nous ne sommes pas censés convertir les gens au 
Christianisme  par  des  lois  et  des  ordonnances  mais  par  la  révélation  de 
Christ  qui  est  en vous comme Dieu était  en Christ.  Ce que Dieu a fait  en 
Christ, Christ le fait en vous. Les signes que Dieu a accomplis en Christ, Christ 
les accomplit en vous. N’est-ce pas merveilleux? Oh, mon Dieu! Que j’aime cela!

Jésus a dit: “En ce jour (aujourd’hui, quand cette révélation est faite), vous 
saurez que je suis dans le Père, et que le Père est en Moi, Moi en vous et vous en 
Moi, quand la révélation sera manifestée. En ce jour, vous connaîtrez que le Père 
et Moi sommes Un. Je suis dans le Père, et le Père est en Moi.  Alors, quand 
vient la révélation, alors Je suis en vous, et vous en Moi” (Jean 14.20).

D’où cela  vient-il?  Non pas  de ces gens.  Mais la  Tête  et  le  Corps sont 
devenus  Un.  C’est  Dieu  manifesté  dans  Son  peuple.  C’est  la  raison  pour 
laquelle l’homme et la femme ne sont plus deux êtres séparés, mais une seule 
chair.  Dieu  et  Son  Eglise  sont  Un  —  Christ  en  vous!  C’est  la  glorieuse 
révélation de  Dieu. (Gloire  à  Dieu!)  Nous portons Son Nom. Son Nom est 
Jésus, l’Oint.  La raison pour laquelle Il est appelé Jésus est qu’Il est l’Oint.  Et 
c’est le Corps Oint de Christ qui manifeste Dieu comme Il l’a fait autrefois dans 
Son Corps. Et ce Corps a racheté ces corps. [18]

Mais  si  vous  voulez  savoir  votre  grandeur,  mettez  le  doigt  dans  une 
piscine ou un bassin d’eau ensuite faites sortir votre doigt et trouvez l’endroit 
où vous aviez mis votre doigt. Vous n’êtes rien. Dieu peut agir sans vous, Il le 
peut sans moi, mais nous ne pouvons pas agir sans Lui . Nous devons L’avoir, 
car Il est la Vie et pas un autre. La vie ce n’est pas connaitre Son Livre, pas 
connaitre ceci ou cela ou un crédo mais de connaitre qu’Il est  la Vie,  connaitre 
Sa Personne, Christ en vous, la Parole faite chair en vous  (Jean 17.13). C’est 
cela Le connaitre. Quand vous et Lui devez un, comme Il l’a dit. Il doit venir  
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à vous : vous. Dieu et l’homme doivent devenir un. Vous êtes conscient de votre 
petitesse.  [19]

C’est Christ en vous, Dieu habitant dans un cœur humain. [20]

Un chrétien? C’est Christ en vous. Et si Christ est en vous, alors la Parole 
est en vous. [21]

La pleine obéissance à la Parole amène Dieu, la Parole éternelle en vous. 
Et c’est cela le signe. Quand la Parole est en vous, c’est Christ en vous. [22]

Si  l’Esprit  de  Dieu  est  en  vous,  cela  vous  fait  vivre  comme  Christ, 
comme-Christ. Alors vous devenez une épitre écrite, lue de tous les hommes ; 
Christ en vous, reflétant Sa lumière au travers de vous (II Cor 3. 1-3) comme 
Dieu était en Christ réconciliant le monde avec Lui-même, et de Son propre corps, 
Dieu se reflétait (II Cor 5 18-19). [23]

Maintenant, plusieurs personnes ne veulent pas lire. Mais Dieu a fait de vous 
une présentation vivante.  Vous êtes une lettre qui marche, vous devriez être 
une Bible qui marche, Christ en vous. Vous devriez être la Parole de Dieu qui 
marche.  Et  si  vous  déclarez   être  un  chrétien  et  vous  ne  l’êtes  pas,  votre 
influence,-  au  jour  du  jugement,  vous  répondrez  pour  votre  influence  qui  a 
détourné de Christ beaucoup d’âmes. [24]

Mais, oh, frère, si une fois ce Signe est placé dans votre cœur, et que vous 
savez que c'est la résurrection de Jésus-Christ en vous, alors il y a quelque chose  
qui  arrive.  Rien  ne  pourra  vous  faire  faire  demi-tour.  Vous  connaissez  votre 
position.

Une entière obéissance à toute la  Parole de Dieu vous donne droit  au 
Signe, et rien d'autre.’’ Heureux celui qui observe tous Ses Commandements, afin 
d'avoir droit à l'Arbre de Vie’’. (Apo 22.14-15) 

Ensuite prenez votre Signe, que vous savez être Jésus-Christ en vous, et 
alors appliquez-Le. La Vie de Christ est-elle en vous ? [25]

Ce n’est pas une autre personne, appelée le Saint-Esprit, qui est sortie de Lui, 
mais  c’était  Lui-même. Vous saisissez?  Il  S’est  répandu Lui-même dans les 
gens. “Christ en vous!” Comme c’est beau, comme c’est merveilleux, de penser 
que Dieu S’est répandu dans l’être humain, dans le croyant. “Répandre!” Ça 
faisait partie de Son plan, de faire ça. Dieu, toute la plénitude, toute la Divinité 
corporellement se trouvait dans cette Personne, Jésus-Christ (Col 2. 9-10). Il 
était Dieu, le seul Dieu. Pas une troisième personne, ni une deuxième personne, ni 
une première personne, mais la Personne,  Dieu voilé dans une chair humaine. 
[26]

Alors, recevez Christ dans votre cœur; Christ et le Saint-Esprit,  c’est la 
même chose. Le Saint-Esprit,  Christ signifie “le Oint”. Le Saint-Esprit est cette 
Onction, et c’est vous qui êtes oint. Voyez? C’est Christ en vous, qui vous oint. 
Vous voyez ce que je veux dire? 

 À ce moment-là vous avez la chose qu’il faut. À ce moment-là Il peut vous 
utiliser, pour tout ce pour quoi Il veut vous utiliser, parce que vous êtes dans 
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le Corps et que vous avez accès à n’importe lequel de ces dons. Mais, vous 
voyez,  posséder  l’un  des  dons  en  étant  en  dehors  du  Corps,  ça  ne  vous 
avancerait à rien. “Quand je parlerais les langues des hommes et des anges, si je 
n’ai pas la charité, cela ne me sert de rien. Quand j’aurais la foi et que j’aurais la  
science de tous les mystères de Dieu, cela ne me sert de rien. Quand je livrerais 
mon corps pour être brûlé comme sacrifice, et que je donnerais tous mes biens 
aux pauvres, quand j’aurais la foi pour transporter une montagne, je ne suis rien.” 
(I Cor 13. 1-3) Voyez? Ne vous fiez pas à ces choses-là. Le Saint-Esprit est un 
Être; C’est Dieu, Dieu en vous, la Personne de Dieu, qui a illuminé votre être 
tout entier. Vous êtes changé; vous êtes une nouvelle créature  (Gal 6.15).  La 
moindre petite chose qui est mal, Il vous dira que c’est mal, alors arrêtez; ne 
le faites pas. “Père, je ne voulais pas faire ça, pardonne-moi.” Voyez? Et ça, 
c’est le Saint-Esprit. [27]

Alors, comment arriverons-nous au Ciel et dire ensuite, ’’ Bien, je crois ceci 
mais pas cela’’ ? Vous devez être la plénitude de la Parole parce que vous êtes 
une partie de Lui. 

C’est de cette façon que Dieu essaie de faire Son Eglise aujourd’hui, pas par 
un crédo. Mes amis, ils essaient de nous forcer dans cela. Vous le voyez venir.  
L’écriture est sur la muraille. Ce n’est plus pour longtemps, nous deviendrons une 
église du monde et chaque église devra soit tomber juste dans cela ou faire face 
aux circonstances. Bien, êtes-vous prêts à vous opposer ? Vous ferez mieux de ne 
pas le faire simplement parce que vous pensez que c’est la bonne chose à  faire. 
Vous ferez mieux d’avoir Christ en vous, car Sa Parole est éternelle, et c’est 
la  Parole  qui  vous  ressuscitera  de  nouveau.  Vous  devez  une  partie  de  la 
Parole. Vous êtes identifié avec la Parole. [28]

Référence:
[1] „La divinité de Jésus Christ” (Vol.20 No.12), par. 82 / [2] „Israël en  Egypte”, par. 63-66
[3] „Questions & réponse sur l’image de bête”, COD pg.159 / [4] „Communion par rédemption” 
(Vol.26 No. 17), par.244 / [5] „La preuve de Sa résurrection” (Vol.26 No.16), par. 145 / [6] „Là où je 
pense la Pentecôte a failli” (11-11-55, par. 44 / [7] „Pourquoi les gens sont- ils si ballotés” (Vol.2 
No.14), pg. 18 / [8] „Jésus Christ le même” (26-04-56), par. 35 / [9] „Les mémoriaux de Dieu 
éprouvés par le temps ” (18-08-57), par. 46 / [10] „Hébreux Ch. 5&6”, pg. 189 / [11] „Ecoutez-Le ” 
(28-03-58), par. 43 / [12] „Montre-nous le Père ” (19-04-59E), par. 34
[13] „Il n’en était pas ainsi des le commencement ” (25-11-59), par. 30 / [14] „Qu’est-ce que le Saint-
Esprit” (Vol. 4 No.2), par. 52, 57 / [15] „Pourquoi les Saint-Esprit a-t- été donné ” (Vol.4 No.3), par. 
65, 106, 147 / [16] „Au près de qui irions-nous ”, par. 16 / [17] „L’influence” (03-08-63), par. 22 / 
[18] „Christ est le mystère of Dieu révélé ”, pg. 36, 65, 85 / [19] „L’influence” (30-11-63), par. 113 / 
[20] „Le don de Dieu trouve toujours leur place ” (Vol.6 No.3), par. 88
[21] „Il y a un homme qui peut allumer la Lumière ” (Vol.6 No.1), par. 209 / [22] „Le signe” (08-02-
64), par. 124 / [23] „ Nous voudrions voir Jésus ” (26-02-57), par.21 / [24] „Les influences” (15-02-
64), par. 26 / [25] „Le signe ” (08-03-64), par. 131, 139 / [26] „Dieu dévoilé ” (Vol.9 No.1), par. 77 / 
[27] „Q&R” (03-08-64M), COD pg. 1079 / [28] „Le chef d’œuvre de Dieu identifié ” (05-12-64), 
par. 69
Pierre de construction Spirituelle N° 144, tirée de la Parole Révélée de cette heure,  
rassemblée par: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Allemagne,
www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06
Il y a quelqu’un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences 
seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu’à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr. 
Branham dans « Conduite, Ordre, Doctrine », page 724]

8


